

Caspe

## Adif termina la obra de un edificio de mantenimiento

**Caspe** • Adif ha concluido las obras de construcción de las nuevas instalaciones para el edificio de la base de mantenimiento de infraestructura ferroviaria en la estación de Caspe, en la línea de ancho convencional Zaragoza-Caspe-Barcelona. Esta base, que ha contado con una inversión de 699.167 euros, permitirá mejorar la seguridad y eficiencia de los servicios de mantenimiento ferroviario, lo que redundará en un incremento de la calidad de las circulaciones por la línea. Las obras se han completado con la construcción de más de 137 metros de vía nueva y un desvío para comunicar la vía ya existente. EFE